«Гуманитарный проект государственного учреждения «Центр социального обслуживания населения Слонимского района» ищет спонсоров
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Цель проекта: профилактика эмоционально выгорания, улучшение качества жизни, интеграция уязвимых слоёв населения в общество, формирование стремления к здоровому образу жизни, формирование культуры бережного отношения к природе через организацию «Клуба активного отдыха» .
1. Наименование проекта: «Рядом с природой»
2. Срок реализации проекта: 18  месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение 
«Центр социального обслуживания населения Слонимского района»

4. Цель проекта: профилактика эмоционально выгорания, улучшение качества жизни, интеграция уязвимых слоёв населения в общество, формирование стремления к здоровому образу жизни, формирование культуры бережного отношения к природе через организацию «Клуба активного отдыха» .
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· открыть и организовать работу «Клуба активного отдыха»;
· приобрести взрослые и детские велосипеды, специальные велосипеды, велотрейлеры, трайки, велосипеды-тандемы для взрослых и детей с ограниченными возможностями, детские велосипедные кресла;
· приобрести байдарки и оборудование для организации сплавов по реке; 
· приобрести инвентарь для организации комфортного отдыха на природе;
· приобрести инвентарь для спортивных и активных занятий на природе для детей и взрослых, в том числе с ограниченными возможностями;
· снизить риск эмоционально выгорания у членов клуба;
· улучшить качество жизни граждан из целевой группы;
·  сформировать культуру бережного отношения к природе у участников мероприятий клуба.
6. Целевая группа: инвалиды, семьи людей с инвалидность, семьи, воспитывающие ребёнка-инвалида, лица из числа детей сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. 
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Открыт «Клуб активного отдыха», распространена информация о клубе через СМИ. мессенджеры, привлечены в состав членов клуба как минимум 100 человек из уязвимых групп населения. 
Обеспечена материально-техническая базы клуба. 
Проведено анкетирование среди участников клуба с целью оценки риска эмоционального выгорания, качества жизни, приверженности здоровому образу жизни.
Привлечены к работе клуба волонтёры, специалисты из сферы туризма и организации активного отдыха, психологи и психотерапевты. 
Организованы и проведены велопробеги, сплавы на байдарках, мероприятия по активному отдыху с палатками на природе;
Организованы и проведены профилактические, психологические и психотерапевтические мероприятия в комфортной обстановке на природе.
	8. Общий объем финансирования (в долларах
	США): 200 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	198 500

	Софинансирование
	1 500

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район,  город Слоним

	10. Контактное лицо:
	

	А.П.Сироткина, психолог государственного учреждения «Центр социального обслуживания населения Слонимского района», телефон 801562 66487, e-mail: slonimcson@tut.by
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Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project of the state institution "Center of social service of the population of Slonim district»" is looking for sponsors
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Aim of the project: prevention of burnout, improving the quality of life, integration of vulnerable segments of the population in society, the formation of the desire for a healthy lifestyle, the formation of a culture of respect for nature through the organization of "active recreation Club»
	1. Project name: «Close to nature»

	2. Project implementation period: 18 months

	3. Organization, which offers a project: state institution «Center of social service of the population of Slonim district»

	4. Aim of the project: prevention of burnout, improving the quality of life, integration of vulnerable segments of the population in society, the formation of the desire for a healthy lifestyle, the formation of a culture of respect for nature through the organization of "active recreation Club».

	5. Tasks to be realized while the project implementation: 

- open and organize the work of the "active recreation Club»;

- to purchase adult and children's bicycles, special bicycles, Bicycle trailers, trikes, tandem bicycles for adults and children with disabilities, children's Bicycle chairs;

- purchase kayaks and equipment for river rafting; 

- purchase equipment for the organization of comfortable outdoor recreation;

- purchase equipment for sports and outdoor activities for children and adults, including those with disabilities;

- reduce the risk of burnout among club members;

- improve the quality of life of citizens from the target group;

- form a culture of respect for nature among the participants of the club events..

	6. Task group: disabled persons, families of people with disabilities, families raising a disabled child, persons from among orphans and children left without parental care.

	7. Brief description of the events within the framework of the project:  

Open "active recreation Club", distributed information about the club through the media. messengers involved in the membership of the club at least 100 people from vulnerable groups. 

The material and technical base of the club is provided. 

The survey was conducted among the members of the club to assess the risk of emotional burnout, quality of life, commitment to a healthy lifestyle.

Volunteers, specialists from the sphere of tourism and active recreation, psychologists and psychotherapists are involved in the work of the club. 

Organized and conducted bike rides, kayaking, outdoor activities with tents;

Organized and conducted preventive, psychological and psychotherapeutic activities in a comfortable environment in nature.

	8. Total funding (dollars USA): 200 000

	Source of funding
	Amount of financing 

(dollars USA)

	Contributor
	198 500

	Co-financing
	1 500

	9. Place of the project implementation (region/district, town): Grodno region, Slonim district, Slonim city

	10. Contact person: 

H.P.Sirotkina, psychologist of the state institution " Center of social service of the population of Slonim district» 
tel.: 801562 66489, е-mail: slonimcson@tut.by
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We look forward to collaborating!
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